

新西町内会広報

発行責任者
小関日出男

街路灯 LED化に着手

◆平成28年度定期総会が開催

4月10日、新西町内会の平成28年度定期総会が開催された。

正会員255名及び準会員43名中、出席者は44名、委任状提出者は174名で過半数を超え、総会は成立の運びとなった。

はじめに平成27年度の事業報告のほか、会計報告、会計監査報告が行われ、特に意見はなく拍手を持って一括承認された。

次に議案審議に移り、平成28年度事業計画が川原総務部長から、また予算案が川滝経理部長からそれぞれ説明され、



岡本会長から開会のあいさつ

このことに関して合田防犯部長より、街路灯のLED化について市の申請事業として7灯が認められていることが報告された。

◆交通傷害保険で意見

質疑応答に入り、高橋会員から「交通傷害保険」の集金に関し、「冬季に何度も足を運ばなければならず激務である。見直してはどうか」との意見が出された。この場で結論が出せず、後日、検討することとなった。(第1回役員会で協議し、希望者のため継続することに決定)

また、LED化については機種選定、設置場所などは役員会に一任することとなり、必要な予算は特別会計から支出することを確認した。

◇ 役員選出については、あらかじめ配布の「新西町内会組織表」のとおりに拍手で承認され、以上を持って定期総会は滞りなく終了し、原案どおりに承認可決された。(小関)

◆旭川高等支援学校の第1回入学式が挙行

北海道旭川高等支援学校の第一回入学式が4月19日に行われ岡本会長が出席した。

高等支援学校開校は旧聖園中学校舎をそっくり引き継ぎ生まれ変わったのだ。

入学式では、環境・流通サポート科、福祉サービス科、生活技術科の3クラスの計24名が学校関係者、来賓、保護者が見守るなか入場。一人ひとりの名前が呼び上げられ、学校長より「入学許可」が降り式が始まった。

長谷校長より「義務教育の9年間は短かったと思うが、ここでの3年間は遙かに短いものになるだろうが、実り多いものになるように願う」と励ましの言葉があった。



初の入学式では教職員が校歌を紹介

◆バスでの登校が心配!

新入生を代表し、福祉サービス科の原綾海さんから「ここでは中学になかった実習が

あり、公共交通機関での登校で不安だが、卒業して社会に貢献できるようにしたい。一期生として後輩にあこがれの学校と思われよう頑張りたい」と誓いの言葉が述べられた。

20数名の教職員による校歌紹介のあと、全員の手拍子で退場式は終了した。

ある保護者は「うちの子はコーヒーを煎れるのが好きでコーヒーに合うケーキを作れるようになるのが夢。この学校に期待しています」と言っていた。

生徒の製品販売会や、町内の子どもみこしなどでの交流が行われるだろうが、地元の説明会で「学校敷地内の樹木を教育に活用し、地域環境の保全を図るべき」と述べた者として、かなりの木々が無惨にも伐採されたのを見て残念でたまらない。(小関)

◆清掃に参加、気分爽快

4月24日、町内会のゴミステーションを中心に道路などに落ちていたゴミを拾いながら、新しく生まれかわった支援学校横の花壇に集合し、集まったゴミを集約。その後、町内会館に移り、あめ玉をなめ「ごくろうさん」の一言をお互いに掛け合い散会した。なお、この日の清掃は、4月10日に町内会総会があり、市一斉行動に参加できなかったため代替で実施されたもの。



4月24日に実施された「町内ごみ清掃」



4月6日に開催されたパソコン実習コース



4月12日に開催されたパソコン何でもコース

パソコン教室募集案内

5月度募集

◎何でもコース

開催日：5月17日・31日(火)
時間：10:30~14:30
内容：パソコンの基礎、インターネット、ワード、マルチメディアなど
対象者：初心者から上級者まで

◎実習コース

開催日：5月11日から毎週水曜日
時間：13:00~16:00
内容：エクセル、データの管理

※両コース共通

募集人数：10人
会費：無料
会場：新西会館
その他：予備パソコンあり
申込・問合せ：小野寺(24-2197)

※見学者歓迎します!

編集後記

長かった冬から春に、緑も芽吹き若草色、気分浮き浮き良いことがありそうなそんな季節は出会いと別れの季節。長く神社部長を務めた椿本さんご苦勞様でした。新しく神社部長になった佐々木さんが「お住まいで経験十分広報発行3年目、役員協力は少ないが、出せ出せと尻を叩かれ、小野寺さん頼りにやるしかないか。(小関)」